

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 30. Mai 2023

Medienmitteilung

Grosser Stadtrat tagt am 15. Juni 2023 wieder im Rathaus am Kornmarkt

Die nächste Sitzung des Grossen Stadtrates findet am Donnerstag, 15. Juni 2023 statt. Das Parlament tagt nach längerer Zeit erstmals wieder im Rathaus am Kornmarkt. Die Ratssitzung wird neu live auf www.politiklive.stadtluzern.ch übertragen. Um einen zeitgemässen Ratsbetrieb zu ermöglichen, wird der historische Saal in den nächsten Wochen provisorisch mit Stromleisten, Steckdosen sowie einer Mikrofonanlage nachgerüstet. Zu einem späteren Zeitpunkt ist der Einbau fix installierter Anlagen geplant.

Am Donnerstag, 15. Juni 2023, findet von 9.30 bis zirka 12 Uhr die nächste Ratssitzung statt – nach längerem Unterbruch wieder im Rathaus am Kornmarkt. Wegen der Corona-Pandemie tagte das Parlament von März 2020 bis Mai 2023 im Kantonsratssaal im Regierungs- und Parlamentsgebäude, wo das Einhalten grösserer Abstände möglich war. Die Traktanden der Sitzung vom 15. Juni 2023 sowie die dazugehörenden Dokumente sind auf der Webseite der Stadt Luzern aufgeschaltet.

Live-Übertragung

Die Ratssitzung wird weiterhin per Live-Stream übertragen. Anders als im Kantonsratssaal gibt es im historischen städtischen Ratssaal noch keine fix installierte Video- und Mikrofonanlage. Deshalb werden die Sitzungen im Rathaus vorerst durch ein professionelles Filmteam vor Ort produziert und per Live-Stream übertragen. Am Sitzungstag können alle Interessierten neu auf der Website der Stadt Luzern die Verhandlungen live mitverfolgen. Dafür wurde folgende Seite eingerichtet: www.politiklive.stadtluzern.ch.

Neu papierloser Ratsbetrieb

Zudem hat die Geschäftsleitung des Grossen Stadtrats entschieden, ab sofort auf den Versand von Papierunterlagen zu verzichten. Ab der Sitzung vom 15. Juni 2023 werden die Unterlagen grundsätzlich nur noch online zur Verfügung stehen. Damit die Parlamentarierinnen und Parlamentarier papierlos arbeiten können, wird der historische Ratssaal – zunächst provisorisch – mit Stromleisten, Steckdosen und einem leistungsstarken WLAN ausgestattet. Gleichzeitig wird ein Projekt gestartet zur Revitalisierung des Rathauses: Neben der technischen Aufrüstung sollen innerhalb der nächsten zwei Jahre eine neue Mikrofon- und eine elektronische Abstimmungsanlage eingebaut werden. Der Saal wird zudem mit einer fixen Videoanlage für Live-Übertragungen ausgerüstet. Die baulichen Massnahmen werden in enger Absprache mit den für den Denkmalschutz zuständigen Stellen geplant und ausgeführt.

Anmeldung nötig

Medienschaffende, die der Sitzung beiwohnen und mit Unterlagen zur Sitzung bedient werden möchten, können sich bis Mittwoch, 14. Juni 2023, 14 Uhr, per E-Mail unter grstr@stadtluzern.ch anmelden. Für Medienschaffende steht nur noch eine beschränkte Anzahl Arbeitsplätze direkt im Saal zur Verfügung.

Ratsdebatten live mitverfolgen

Live-Übertragung der Ratssitzungen unter: www.politiklive.stadtluzern.ch

Ratsdebatten zum Nachschauen auf Youtube: [Stadt Luzern - YouTube](#)